

Grußwort:

Die FreiwilligenBörseHamburg ist für die Stadt ein wichtiges Projekt.

Wir alle wissen:

Soziale Probleme – als Beispiel – kann der Staat oder die Stadt nicht alleine lösen. Zusätzlich zu den Rechtsansprüchen geht die notwendige Hilfe oft weit darüber hinaus. Das ist nicht nur für die Hilfsbedürftigen wichtig, sondern freiwilliges Engagement schweißt eine Gesellschaft zusammen.

Dafür leistet die FreiwilligenBörseHamburg einen wichtigen Beitrag: für diejenigen, die helfen wollen, und für jene die Hilfe benötigen. Sie schafft die Möglichkeit eines Erfahrungsaustausches und erzeugt ein Gemeinschaftsgefühl.

Die FreiwilligenBörseHamburg ist auch ein wichtiger Beitrag, für eine soziale Stadt, in der sich die Menschen gern engagieren.

Ich wünsche ihr für die Zukunft alles Gute und viel Erfolg.

Ihr



Ole von Beust